

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT3235845

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
AKER WIRTH GMBH	09/23/2014
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	MHWIRTH GMBH
Street Address:	KOELNER STRASSE 71-73
City:	ERKELENZ
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	41812
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Application Number:	14236908
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	(000)000-0000
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
Phone:	+49 2102 168928-0
Email:	mail@thot-patent.de
Correspondent Name:	PATENT LAW OFFICES OF DR. NORMAN B. THOT
Address Line 1:	P.O. BOX 10 17 56
Address Line 4:	RATINGEN, GERMANY 40837
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	JK/WIR 1402 US-PAT
NAME OF SUBMITTER:	NORMAN B. THOT
SIGNATURE:	/Norman B. Thot/
DATE SIGNED:	02/23/2015
Total Attachments: 10	
source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page1.tif	
source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page2.tif	
source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page3.tif	
source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page4.tif	
source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page5.tif	
source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page6.tif	

source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page7.tif
source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page8.tif
source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page9.tif
source=1_Commercial_Register_MHWirth_GmbH#page10.tif

Number of entry	a) Company name b) Registered office, branch, domestic business address, authorized recipient, branch establishments c) Object of the enterprise	Nominal or share capital	a) General arrangements for representation b) Board of management, governing body, managing directors, general partners, managers, persons entitled to represent the company and special representative authority	Procura	a) Legal form, set-up, statutes or articles of association b) Other elements of legal constitution	a) Date of entry b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
1	<p>a) <u>Wirth Maschinen- und Bohrgeräte-Fabrik GmbH</u></p> <p>b) <u>Erkelenz</u></p> <p>c) <u>The object of the enterprise is the manufacture, development, construction and sale and the rental of machinery of all kinds, particularly of drilling equipment, pumps, partial cutting machines, tunnel and shaft drilling machines and related products including tools and spare parts and the performance of all transactions related therewith. Another object of the company is contract hardening, heat treatment and the commercial temporary hiring-out of employees</u></p>	<p>3 EUR 9,328,700.00</p>	<p>a) <u>The company has one or more managers. If only one manager has been appointed, he represents the company alone. If several managers have been appointed, the company is represented by at least two managers or by one manager together with a procura holder. In respect of all transactions between the company and the enterprises in which the company has a holding or which have holdings in the company, the management is exempt from the restrictions of § 181 of the German Civil Code (BGB). Additionally, exemption from the restrictions of § 181 BGB may be granted by resolution of the shareholders.</u></p> <p>b) <u>Manager: Niko Kleuters, Manager, Geilenkirchen with the power to enter into legal transactions in the name of the company with himself on his own behalf or as a representative of a third party.</u></p> <p><u>Manager: Christoph Kleuters, Geilenkirchen, born 22.12.1957 with the power to</u></p>	<p>Joint procura together with a manager or another procura holder: <u>Fritz Tibussek, Mönchengladbach, Peter Hermann Heinrichs, Wegberg, born 04.12.1954 Peter Kümmerle, Mönchengladbach, born 08.05.1947 Hans Beaujean, Erkelenz</u></p>	<p>a) Limited liability company Articles of association of 15.11.1988, last amended on 06.04.2000</p>	<p>a) 30.04.2004 Nelles</p> <p>b) Date of first entry: 21.12.1988. This sheet has been transferred to electronic format for continuation, replacing the <u>previous register sheet HRB 762 of Erkelenz</u> District Court, with the local jurisdiction being changed at the same time. Authorized on 29.04.2004. Articles of association sheet 175 et seq. separate volume</p>

Number of entry	a) Company name b) Registered office, branch, domestic business address, authorized recipient, branch establishments c) Object of the enterprise	Nominal or share capital	a) General arrangements for representation b) Board of management, governing body, managing directors, general partners, managers, persons entitled to represent the company and special representative authority	Procura	a) Legal form, set-up, statutes or articles of association b) Other elements of legal constitution	a) Date of entry b) Remarks
1	2	3	4 enter into legal transactions in the name of the company with himself on his own behalf or as a representative of a third party. Manager: <u>Wilfried Kroppen, Hückelhoven, born 18.04.1949 with the power to enter into legal transactions in the name of the company with himself on his own behalf or as a representative of a third party.</u>	5	6	7
18	a) <u>Aker Wirth GmbH</u>				a) By a resolution of the shareholders' meeting of 20.05.2009, the articles of association were completely reworded, retaining the provisions relating to the registered office, the object of the enterprise, the share capital and the general arrangements for representation and the company name was also amended. By a resolution of another shareholders' meeting of 05.06.2009, § 9 (1) (Representation) of the articles of association was amended.	a) 30.06.2009 Flören

Number of entry	a) Company name b) Registered office, branch, domestic business address, authorized recipient, branch establishments c) Object of the enterprise	Nominal or share capital	a) General arrangements for representation b) Board of management, governing body, managing directors, general partners, managers, persons entitled to represent the company and special representative authority	Procura	a) Legal form, set-up, statutes or articles of association b) Other elements of legal constitution	a) Date of entry b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
28	a) MHWirth GmbH				a) By a resolution of the shareholders' meeting of 23.09.2014, § 1 (Company name) of the articles of association was amended and the name of the company was amended accordingly.	a) 08.10.2014 Sperlich

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftszweigniederlassung c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsgang, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftender Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigter und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Setzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
1	<p>a) Wirth Maschinen- und Bohrgeräte-Fabrik GmbH</p> <p>b) Erkelenz</p> <p>c) Gegenstand des Unternehmens ist die Herstellung, die Entwicklung, die Konstruktion und der Vertrieb sowie die Vermietung von Maschinen aller Art, insbesondere von Bohrgeräten, Pumpen, Teilschnittmaschinen, Tunnel- und Schachtbohrmaschinen und verwendeten Erzeugnissen einschließlich Werkzeuge und Ersatzteile sowie die Durchführung aller damit zusammenhängenden Geschäfte. Weiterer Gegenstand der Gesellschaft ist Lohnhärerei, Wärmebehandlung und gewerbliche Arbeitnehmerüberlassung.</p>	9.328.700,00 EUR	<p>a) Die Gesellschaft hat einen oder mehrere Geschäftsführer, ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft durch diesen allein vertreten. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft durch mindestens zwei Geschäftsführer oder durch einen Geschäftsführer gemeinsam mit einem Prokuristen vertreten. Die Geschäftsführung ist für alle Geschäfte zwischen der Gesellschaft und den Unternehmen, an denen die Gesellschaft beteiligt ist oder die an der Gesellschaft beteiligt sind, von den Beschränkungen des § 181 BGB befreit. Darüberhinaus kann durch Beschluss der Gesellschafter Befreiung von den Beschränkungen des § 181 BGB erteilt werden.</p> <p>b) Geschäftsführer: Kleuters, Niko, Geschäftsführer, Geilenkirchen mit der Befugnis im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</p> <p>Geschäftsführer: Kleuters, Christoph, Geilenkirchen, *22.12.1957 mit der Befugnis im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</p> <p>Geschäftsführer: Kroppen, Wilfried, Hückelhoven, *18.04.1949 mit der Befugnis im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</p>	<p>Prokura</p> <p>Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Tibussek, Fritz, Mönchensladbach Heinrichs, Peter Hermann, Wegbeleg, *04.12.1954 Kümmerle, Peter, Mönchensladbach, *08.05.1947 Beaujean, Hans, Erkelenz</p>	<p>a) Gesellschaft mit beschränkter Haftung Gesellschaftsvertrag vom 15.11.1988 zuletzt geändert am 06.04.2004</p> <p>b)</p>	<p>a) 30.04.2004 Nelles</p> <p>b) Tag der ersten Eintragung: 21.12.1988 Dieses Blatt ist zur Fortführung auf EDV umgeschrieben worden und bei gleichzeitiger Änderung der örtlichen Zuständigkeit an die Stelle des bisherigen Registerblattes HRB 762 Amisgericht Erkelenz getreten. Freigegeben am 29.04.2004. Gesellschaftsvertrag Blatt 175 ff. Sonderband</p>
2			<p>a) Die Gesellschaft hat einen oder mehrere Geschäftsführer, ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so vertritt dieser die Gesellschaft allein.</p>			<p>a) 17.05.2004 LambertzBlauert</p>

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, Geschäftsführende Direktoren, persönlich haftender Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Sitzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
3			Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so vertritt jeder von ihnen die Gesellschaft in Gemeinschaft mit einem anderen Geschäftsführer oder mit einem Prokuristen. Die Gesellschafter können einem oder mehreren Geschäftsführern Alleinvertretungsberechtigung und/oder Befreiung von den Beschränkungen des § 181 BGB erteilen. b) <u>Geschäftsführer:</u> <u>Kleuters, Niko, Geschäftsführer, Geilenkirchen</u> <u>einzelvertretungsberechtigt mit der Befugnis im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten</u> <u>Rechtsgeschäfte abzuschließen.</u>	<u>Prokura erloschen:</u> <u>Beaujean, Hans, Eikelenz</u> <u>Prokura erloschen:</u> <u>Tibussak, Fritz, Mönchengladbach</u> Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Rose, Bernhard Dieter - genannt Bernd -, Hückelhoven, *15.02.1956	a) 19.05.2004 Coersten	b) Entsprechend § 319 ZPO von Amts wegen eingetragen: Konkrete Vertretungsregelung des Geschäftsführers Niko Kleuters berichtigt und die allgemeine Vertretungsregelung ergänzt.
4				<u>Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen:</u> <u>Alwicher, Friedhelm Edgar, Eikelenz</u> <u>*06.07.1958</u> <u>Feuersänger, Michael, Mönchengladbach,</u> <u>*29.06.1962</u>	a) 09.09.2004 Coersten	
5			b) <u>Nicht mehr Geschäftsführer:</u>	<u>Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen</u>	a) 22.08.2005 Kauten	

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftender Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
6			Kleulers, Niko, Geschäftsführer, Geilenkirchener Nach Änderung der Vertretungsberechtigung: Geschäftsführer: Kleulers, Christoph, Geilenkirchen, *22.12.1957 Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.	Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Diplom-Ingenieur Schultz, Fabian, Stotzheim/ Frankreich, *05.06.1963		a) 29.11.2005 Coersten
7				Prokura erloschen: Altvicher, Friedhelm Eder, Erkelenz, *06.07.1958 Prokura erloschen: Diplom-Ingenieur Schultz, Fabian, Stotzheim/ Frankreich, *05.06.1963		a) 16.06.2006 Coersten
8					a) Die Geschäftserversammlung vom 26.06.2006 hat den Gesellschaftsvertrag in § Abs. 2-4 (Geschäftserversammlung/ Beschlüsse) geändert.	a) 11.07.2006 Meiters b) Gesellschaftsvertrag Blatt 367 ff. Sonderband
9				Prokura erloschen: Feuersänger, Michael, Mönchengladbach, *29.06.1962		a) 01.09.2006 Acker
10					a) Die Geschäftserversammlung vom 26.11.2007 hat eine Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 4 Absatz 2 (Stammkapital, Stammeinlagen), § 5 Absatz 5 (Geschäftsführung, Vertretung) und § 10 Absatz 1 (Änderung der Abtretung von Geschäftsanteilen) beschlossen, § 17	a) 05.12.2007 Meiters

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsgorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftender Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigter und besondere Vertretungsbefugnisse	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Setzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
11			<p>b) Bestellt als Geschäftsführer: <u>Klepavik, Björn Erik, Bergen, Norwegen, *22.07.1945</u> <u>einzelvertretungsberechtigt mit der Befugnis im Namen der Gesellschaft mit sich als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</u></p> <p>Bestellt als Geschäftsführer: <u>Rosstad, Trond, Kristiansand, Norwegen, *29.02.1960</u> <u>einzelvertretungsberechtigt mit der Befugnis im Namen der Gesellschaft mit sich als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</u></p>		(Änderung des Wettbewerbsverboles) ist gestrichen worden.	a) 10.12.2007 Coersten
12				<p>Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: <u>Zeise, Thomas, Monheim, *31.01.1966</u></p> <p>Prokura erloschen: <u>Bialy, Paul Adgim, Zell, *24.12.1953</u></p> <p>Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: <u>Schöbben, Josef, Heinsberg, *12.07.1958</u></p>		a) 18.01.2008 Coersten
13						a) 02.05.2008 Coersten
14						a) 24.07.2008 Brandies b) des bisherigen Registerblattes HRB 702

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftender Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigter und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
15				Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Greve, Hans, Cuijck Niederlande, *10.05.1967		a) 03.11.2008 Coersten
16	b) Geschäftsanschrift: Kölner Str. 71-73, 41812 Erkelenz		b) Nach Änderung der Vertretungsbefugnis Geschäftsführer: Kleuters, Christoph, Geilenkirchen, *22.12.1957			a) 10.02.2009 Coersten
17					a) Die Gesellschafterversammlung vom 21.01.2008 hat Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 5 Ziffer 5 (Geschäftsführung, Vertretung), in § 6 Ziffer 2 (Gesellschafterversammlung/Beschlüsse), in § 7 Ziffer 1 (Aufsichtsrat) und in § 10 Ziffer 1 (Stimmrecht) beschlossen. § 8 Ziffer 3 des Gesellschaftsvertrages (Sitzung und Beschlüsse des Aufsichtsrats) ist ersatzlos aufgehoben worden.	a) 12.03.2009 Flören
18	a) <u>Aker Wirth GmbH</u>				a) Die Gesellschafterversammlung vom 20.05.2009 hat die Neufassung des Gesellschaftsvertrages insgesamt unter Beibehaltung der Bestimmungen über Sitz, Unternehmensgegenstand, Stammkapital sowie allgemeine Vertretungsregelung und mit ihr die Änderung der Firma beschlossen. Eine weitere Gesellschafterversammlung vom 05.06.2009 hat die Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 9 Absatz 1 (Vertretung) beschlossen.	a) 30.06.2009 Flören
19			b) Nicht mehr Geschäftsführer: Klepavik, Björn Erik, Bergen, Norwegen, *22.07.1945			a) 14.07.2009 Coersten

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftender Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigta und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Setzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
20			Nicht mehr Geschäftsführer: Robstad, Trond, Kristiansand, Norwegen, *29.02.1960 Nicht mehr Geschäftsführer: Kroppen, Wilfried, Hückelhoven, *18.04.1949	Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Bronlund, Einar, Kaarst, *20.08.1960	a) 29.10.2009 Coersten	
21				Prokura erloschen: Schöbben, Josef, Heinsberg, *12.07.1958 Prokura erloschen: Kümmerle, Peter, Mönchengladbach, *08.05.1947 Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Pospiech, Helmut, Hückelhoven, *07.03.1956 Nusser, Thomas, Wassenberg, *10.10.1967	a) 11.01.2010 Coersten	
22				Prokura erloschen: Heinrichs, Peter Hermann, Wegberg, *04.12.1954	a) 19.08.2011 Coersten	
23			b) Nicht mehr Geschäftsführer: Klaufers, Christoph, Gellenkirchen, *22.12.1957 Bestellt als Geschäftsführer: Bronlund, Einar, Kaarst, *20.08.1960 einzelvertretungsberechtigt mit der Befugnis im Namen der Gesellschaft mit sich als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.		e) 08.03.2012 Coersten	

Nummer der Eintragung	e) Firma b) Sitz, Niederlassung, Inländische Geschäftssanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftender Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Setzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
24				Prokura erloschen: <u>Brontlund, Einar, Kaarst, *20.08.1960</u>		a) 23.03.2012 Schweizer
25				Prokura erloschen: <u>Greve, Hans, Cuijck/Niederlande, *10.05.1967</u>		a) 16.10.2012 Schweizer
26				Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Dr. Knodt, Steffen Paul, Aachen, *07.05.1970		a) 17.04.2013 Schweizer
27				Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Dr. Ing. Meinecke, Matthias, Herzogenrath, **18.03.1976		a) 11.07.2013 Naail
28	a) MH-Wirth GmbH				a) Die Gesellschafterversammlung vom 23.09.2014 hat eine Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 1 (Firma der Gesellschaft) und mit ihr die Änderung der Firma beschlossen.	a) 08.10.2014 Sperlich